

PÈLERINAGE EN TERRE SAINTE 2026

Nous sommes 16 personnes de la presqu'île à avoir la chance de partir en pèlerinage en Terre Sainte du 23 au 30 mars prochain.

Avec notre curé Jean-Eudes, nous avons pensé associer la paroisse à ce pèlerinage, avec deux propositions :

- **Vos intentions de prière** :



Nous les recueillerons et les présenterons dans les lieux saints lors de nos temps de prière et de célébrations.

Pour cela vous trouverez (courant janvier) dans les différentes églises une corbeille qui accueillera vos intentions écrites sur papier.

Vous pouvez aussi les adresser par mail à Carole : heroncarole@gmail.com

- **Une cagnotte pour les chrétiens de Terre Sainte** :



Quelques paroissiens ont demandé s'ils pouvaient faire des dons. Les chrétiens de Terre Sainte ont bien souffert du Covid d'abord, et de la guerre ensuite. La plupart travaillent en effet dans le tourisme (communautés d'accueil de pèlerins, hébergements, restaurants, boutiques, agences de voyage, guides...) et si nous recevons des dons, ce sera pour les offrir lors de nos rencontres.

Ce sera également pour la communauté melkite catholique de Bethléem dont fait partie notre guide Sr Bénédicte You (nièce de François et Catherine You de St Gildas).
<https://www.emmanuelmonastery.org/>

Son monastère œuvre auprès de la population de Bethléem et d'un camp de réfugiés palestiniens. <https://www.youtube.com/watch?v=-BFXoGNDhNc> (vidéo de 3 mn.)

Si vous souhaitez participer à cette "cagnotte", vous pouvez faire un chèque via la paroisse → adressé à "Paroisse de Sarzeau" avec la mention "Pour le pèlerinage en terre sainte 2026".

Nous vous tiendrons bien sûr au courant de la destination de ces dons.

Comme les Rois mages de ce mois de janvier, laissons-nous tous guidés par l'Étoile !



Crèche dans le cloître de l'église Ste Catherine de Bethléem